

Le procureur de la Colombie confirme l'espionnage des courriels sur les processus de paix à La Havane



Bogota, 7 mai (RHC-PL)- Le procureur général de la Colombie, Eduardo Montealegre, a confirmé qu'un appartement dans le nord de Bogota où les courriels de personnes liées au processus de paix qui se déroule à La Havane étaient lus a été perquisitionné.

Il a signalé que depuis ce centre illégal d'écoute l'on prétendait suivre le cours des conversations entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et le gouvernement de Bogotá.

Le procureur général a déclaré que des journalistes figurent parmi les espions. Il a ajouté que des courriels du chef des FARC à La Havane et ainsi qu'un du gouvernement ont été interceptés.

Eduardo Montealegre a affirmé que l'affaire est beaucoup plus grave que celle connue sous le nom d'Andromeda, détectée fin janvier qui a mis à nu l'existence, dans un restaurant du quartier Galerías de

Bogota d'un centre d'intelligence militaire. Cette affaire a été révélée début février par la revue Semana.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22504-le-procureur-de-la-colombie-confirme-lespionnage-des-courriels-sur-les-processus-de-paix-a-la-havane>



Radio Habana Cuba